

教育目標『ふるさとを愛し 自ら考え たくましく生きる児童の育成』

～思いやりのある子・進んで学ぶ子・たくましい子～



松小だより

令和7年7月10日(木)

学校通信 第17号

発行 学校長

電話 027-393-1521

※個人情報の取扱にご留意ください。

〈 松井田小ホームページ <http://www.annaka.ed.jp/shin-matsuida/> 〉

第1回まちかどギャラリーの実施について

あらためてこの事業についてご紹介します。本校では、地域の商店や施設のご協力をいただき、授業で制作した絵画や習字等の作品を年2回に分けて展示（児童の作品は半分ずつ出品）しています。旧松井田小学校が平成30年度に始めた地域連携事業で、その後学校統合により新たに校区となった施設にも展示場所を広げ、本年度で8年目となる取組です。本年度は新たに「細野ふるさとセンター」にも協力をお願いし、全16か所で児童の作品をご覧いただくことができるようになりました。これから第1回の出品準備を始めます。作品展示予定の詳細は、後日（夏季休業中）、本校ホームページにてお知らせいたします。



◎展示期間 第1回 8月 2日(土)～9月 1日(月) ※休館日、休業日を除きます

第2回 1月17日(土)～2月16日(月)

◎展示場所 ①トータル寝具おおのや ②吉田屋和洋菓子店 ③日新堂 ④シューワールド ヨシダ
⑤三文字屋 ⑥古久屋 ⑦ハートスプリング ⑧小栗燃料店 ⑨肉のてんじん
⑩アメリカンベーカリー ⑪生涯学習センター(白井) ⑫生涯学習センター(坂本)
⑬碓氷峠鉄道文化むら ⑭九十九ギャラリー(旧金子屋商店)
⑮生涯学習センター(九十九) ⑯細野ふるさとセンター(新)



7月9日（水）お昼の放送 ～校長特別放送～

1学期も残すところわずかとなりました。7月8日（火）には、学校医をお迎えし「第1回学校保健委員会を開催しました。テーマは「知って防ごう 熱中症！」です。交通事故から、犯罪から、そして危険な天気から身を守るためには、「自分の身は自分で守る」という意識を強くもつことが大切です。今回は熱中症から身を守るための知識と心がまえを保健委員の発表を聞きながら学びました。



翌日には、今学期3回目となる除草作業「クリーンタイム」を、朝活動の時間におよそ15分間実施しました。前日の学びを活かしつつ、とても一生懸命草退治に取り組む姿に感動しました。その姿を見て、急遽お昼の放送の時間に放送室のマイクを握ってしまった次第です。全校児童に向けて送ったメッセージの全文を以下に掲載します。新たに出会った仲間たちと、友達同士であるいは学級で、素敵な1学期のまとめができるとうれいですね。

全校児童のみなさんこんにちは。1学期に学校に来る日も、今日を含めてあと8日となりました。毎日暑い日が続きますが元気に過ごしていますか？昨日は、学校保健委員会で熱中症にならないために、とても大切なことを学びましたね。保健委員のみなさんのたいへん立派な発表に、とても感動しました。保健委員のみなさん、本当にありがとうございました。



さて、今朝はみんなで草退治をしましたね。昨日学んだことを活かすことができましたか？みなさんが登校する前から草退治をはじめていた私に、「暑い中、ありがとうございます！」と言いに来てくれた児童がたくさんいました。「おはようございます！」の大きな挨拶とともに、暑さが吹き飛ばすくらいとても嬉しかったです。

校長室の前には、私がとても大切にしている宮澤章二さんの詩が貼ってあります。昨年まで松井田小学校にいたみなさんには、いろんなどころでお話をしてきましたが、人の「心」や「思い」は見えないけれど、言葉や行動に表すと「心」は「心遣い」に、「思い」は「思いやり」に、目に見える形で相手の心に伝わるものになるという詩です。これは、10年以上前に東北地方で大きな地震があって、たくさんの人が亡くなったり怪我をしたりしたときに、日本の国民に向けてテレビのコマーシャルで流れた詩です。

昨年、松井田小学校のみなさんは、おうちの方や先生方がみなさんの運動会のために、一生懸命校庭をきれいにしている姿をみて、企画委員会が中心になって自分たちから休み時間に草退治を始めました。「Special Clean Project」です。そして、世界一きれいな校庭で運動会ができる喜びと感謝の気持ちを、みなさんからおうちの方へ「感謝状」をお渡しするという形で、「心」や「思い」を目に見える形にしました。PTAを代表して受け取ってくださった〇〇会長をはじめ、暑い中汗を流して草退治をしてくださったおうちの方たちはとても喜んでいました。みなさんの気持ちが伝わりましたね！

心の中で思っているだけでは自分の気持ちは相手に伝わりません。1学期の終わりにあたり、新しい友達との出会いから3か月が経った今、これまでなかなか勇気を出して伝えられなかった「ありがとう」「ごめんね」の気持ちをぜひ友達に伝えてみてください。そして、毎日みなさんのために給食の準備や、暑い中、校庭の草退治をしてくださっている校務員さんたちにも、お仕事をしている姿を見かけたら、感謝の気持ちをしっかり伝えましょう。

水の中に広がる波の輪がいくつも重なり合って広がっていくように、この学校中に思いやりの輪が広がって、誰もが気持ちよく夏休みを迎えられるように、一人一人がしっかり友達のことを考えてのこり8日間を過ごしてください。1学期の終業式では、全員が笑顔で参加できるように信じて待っています。

私からのお話は以上です。聞いてくれてありがとうございました。

